
Sehr geehrte Mitglieder der Bürgerschaft, sehr geehrte Anwesende, 

 

die Bürgerschaft tagt heute wiederholt hier im Kaisersaal. 

Damit das möglich ist, bedarf es der engagierten Arbeitsleistung 

Einzelner, die im  Gemeinschaftswerk „Vorbereitung und technische 

Absicherung der Bürgerschaftssitzung“ mündet. 

Dieses Engagement über das Normalmaß hinaus, würdige ich heute 

ausdrücklich zu Beginn unserer Beratung. 

 

 

Unser herzlicher Dank gebührt 

. den Kollegen des Theater Vorpommern, die den Kaisersaal  

  für die Sitzung herrichten, den Einlass mit absichern und die  

  Haustechnik betreuen, stellvertretend genannt seien    

  Frau Förster, Herr Drengk, Herr Hilliger, das Team um  

  Frau Hildebrandt und die Mannschaft um Herrn Nikolaus. 

 

 

. Herrn Sens, Projektgesellschaft Greifswald GmbH und   

  Herrn Nüssemeyer, SLK Service GmbH, die die zuverlässige  

  Steuerung der erforderlichen Raumbelüftung gewährleisten  

 

. all den Kollegen der Firma AEN GmbH, die unter der persönlichen  

  Leitung des Geschäftsführers Herrn Steinke, die Sitzung insgesamt  

  technisch im Detail vorbereiten und den Verlauf absichern 

 

. Herrn Ide, der sich um die zuverlässige Übertragung der Sitzung im  

  Livestream kümmert 

 



und  

 

. Kolleginnen und Kollegen aus der Stadtverwaltung.   

Die Kollegen Hausmeister Herr Heldt, Herr Ott und Herr Dames sorgen 

zuverlässig für den Transport der Unterlagen und Gerätschaften vom 

Rathaus in den Kaisersaal. 

 

 

Darüber hinaus sind hervorzuheben die  

 

  Abteilung Informations- und Kommunikationstechnik 

  Unter der Verantwortung des Abteilungsleiters, Herr Pfost haben   

  insbesondere die Kollegen Herr Witt und Herr Janke maßgeblichen  

  Anteil daran, dass die Gremien der Bürgerschaft ihre Beratungen als  

  Videokonferenzen abhalten konnten.  

  Die Umsetzung der nunmehr durch Gesetz eröffneten digitalen  

  Möglichkeiten erfolgten im wörtlichen Sinne von heute auf morgen. 

  Eine wirklich beeindruckende Leistung. 

 

 

 

  Pressestelle 

  Frau Reimann und Frau Vopel unterstützen immer hilfsbereit durch  

  zusätzliche vorbereitende Arbeiten die Übertragung des Livestream im  

  städtischen YouTube-Kanal auf der Homepage der Stadt.  

   

 

  Kanzlei der Bürgerschaft 

  Unter der verantwortlichen Leitung von Frau Breier haben die  

  Kolleginnen Frau Wiesenberg und Frau Raackow als Teamleistung ein  

  Übermaß an zusätzlichen und vor allem neuen Arbeitsaufgaben  

  bewältigt. Unermüdlich, mit überdurchschnittlichen Arbeitsleistungen. 

 



 

  Es war mir auch ein persönliches Anliegen, die Leistungen Einzelner  

  zu würdigen.  
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